

# Kalapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara Tandatangani Berkomitmen Bangun ZI

Narsono Son - [SEMARANG.WARTASOSIAL.COM](http://SEMARANG.WARTASOSIAL.COM)

Jan 9, 2024 - 18:47



*Kalapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara Tandatangani Berkomitmen Bangun ZI*

SEMARANG - Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto melakukan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas dan Pakta Integritas Tahun 2024 bersama seluruh Kepala UPT di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah di Aula Kresna Basudewa Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah pada Selasa (09/1/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo Harwanto, beserta Jajaran Kepala Divisi Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah.



Pada kegiatan ini Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto berkesempatan memberikan sambutannya.

"Esensi Pembangunan Zona Integritas adalah bagaimana kita membangun integritas di lingkungan kerja melalui berbagai perubahan serta perbaikan yang terencana, masif, komprehensif, dan sistematis," ujarnya.

"Membangun integritas berarti membangun sistem, membangun manusia, membangun mindset dan cultureset yang lebih baik. Integritas dibangun dengan komitmen dan konsistensi, mulai dari pimpinan sebagai role model hingga level terbawah," imbuhnya

Tak hanya itu, Ia juga memberikan instruksi khusus bagi para Kepala UPT diantaranya melaksanakan Pembangunan Zona Integritas dan Reformasi Birokrasi dengan berorientasi pada tujuan utama, yakni peningkatan kualitas pelayanan publik dan mewujudkan birokrasi yang bersih dari KKN.

"Laksanakan penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas dan Pakta Integritas bersama seluruh jajaran pada kegiatan Apel Pagi, tanpa mengundang pihak eksternal dan tanpa seremoni yang berlebihan, jangan lupa publikasikan kegiatan tersebut secara masif melalui website, media cetak, media elektronik serta media sosial," pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan materi dan penguatan oleh Kepala Ombusman RI Perwakilan Jawa Tengah, Siti Farida.

Menindaklanjuti arahan Kepala Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto mengaku siap melaksanakan pencanangan Zona Integritas di Lapas Kelas IIA Purwokerto khususnya.



"Langkah selanjutnya kita melaksanakan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas dan Pakta Integritas seluruh jajaran Petugas sesuai arahan Kakanwil," ungkapnya.

(Hms Lapas Purwokerto)